



Usuarios de todo el mundo reportaron este martes una falla en el funcionamiento de WhatsApp, la app de mensajería instantánea más utilizada.

Las zonas más afectadas fueron Brasil, México, Estados Unidos y otros países europeos, según los datos proporcionados por el sitio web Downtetector, que se encarga de monitorear el funcionamiento de páginas y servicios populares.

Los problemas detectados están vinculados con la imposibilidad de enviar o recibir mensajes, con un 35%, mientras que el 41% de los usuarios tuvo problemas para conectarse al servicio y el 23% no pudo ingresar a la aplicación.